

# やさとっ子

四日市市立八郷小学校

学校通信

第 3 号

平成 26 年 6 月 3 日



今年は、夏の訪れが早そうです。もうすでに30度越えの日が続き、休み時間外で遊んでいた子は、汗だくになって教室へ戻っていきます。梅雨に入るまでのこの時期、好天を十分楽しんでおきたいです。ただ、熱中症にならないよう、学校には十分な水分を持たせるようにしてください。

## ケータイ安全教室

5月27日(火)NTTドコモより、お二人の「あんしんインストラクター」にお越しいただき、6年生を対象にケータイ安全教室が行われました。具体的な事例や、ドラマ仕立てのビデオなど、とてもわかりやすく説明していただきました。主な内容な次のようなことでした。

- ・大人の男の人が、小学5年生の女の子に成りすますこともある。
- ・メールの文字だけでは、誤解を生んだりすることがある。
- ・相手の事情を想像し、メールの返信をすぐに求めない。
- ・悪質ないたずらや犯罪の場合、警察が調べれば発信元は分かる。
- ・写真を勝手に撮ってはいけない場合がある。(肖像権、著作権)
- ・フィルタリングサービスを利用して、危険から身を守る。
- 「何時にはやめる」等、家族・友達とルールを決める。

最後に、「やさと」を頭文字に、大事なことをわかりやすくまとめて もらいました。

「やっててよかった、自分を守るフィルタリング」

「さつえいしちゃだめ、お店の写真」

「ともだちからの返信、すぐ来なくても気にしない」





## 学校環境デー活動





6月2日(月)学校環境デーの活動として、 1年から5年は校庭の草取り、6年生はプール 掃除を行いました。前日は各地で最高気温を更 新し猛暑日となりましたが、幸いこの日は薄曇 りで、暑さも少し和らぎました。例年、福寿会 とあじさい広場のみなさんにお越しいただき、 子どもたちと一緒に草取りをしていただいてい

ます。この日も、子どもには難しいところを中心に作業いただき、学校全体がさっぱりとしました。

# PTA廃品回収



6月1日(日)好天の下、 予定通り実施しました。前 回が雨天中止になった分、 今回はいつもより多めだったようです。子どもの参 加も多く、最後に「ふれあいパスポート」にシールを 貼ってもらっていました。 暑い中参加いただいまし 様、ありがとうございました。

# 英語活動



英語活動のALTとして、 生に大きに 大手度はラパン・でいますといただいでいただいでいる を年は35時間、1〜25時間、1〜25時間、1〜25時間、25時間、1〜25時間、1〜25時間、1〜25時間、1〜25時間、1〜25時間、1〜25時間、10〜25時間には、10〜25時間には、10〜25時間には、10

#### 図書館まつり

先日の「図書館だより」でもお知らせしましたように、5月26日(月)から6月6日(金)までの2週間、図書館まつりが開かれています。①朝の読書、②家庭読書、③ブックラリー、④ボランティアさんによる読み聞かせ、⑤生貝司書による読み聞かせ・ゲーム、そして⑥図書委員による紙しばいの6つの取組が行われています。本校の学校づくりビジョンのアクション20の中に、「図書館指導を充実させ、読書に親しむ子を育てます」という重点目標があります。読書は、学力の源でもあるし、心の栄養にもなります。「かしこい子」、「あたたかい子」を育むため、この機会にご家庭でもお子さんとご一緒に、本に親しんでみてはどうでしょうか。



- ◆生貝司書による読み聞かせでは、低学年コーナーが子どもたちであふれかえっていました。
- ◆朝の、図書ボランティアさんによる読み聞かせでは、子ども達も真剣に聞き入っていました。
- ◆朝の読書の時間には、学校中が静まり返って読書に集中していました。

## クラブ活動

5月28日(水)に、第1回クラブ活動が行われました。水曜日の6限目に、年間10回予定され、4年生以上の児童が参加しています。

本年度は、体育的クラブが 5、文化的クラブが10、合計15のクラブが開かれ、そのうち、「編み物」、「将棋」、「明明川生物」、「お茶・お花」、「お琴」の5つで地域指導者の方にお世話になっています。これも、「地域とともに歩む八郷小」の伝統的な取組の一つとなっています。



# 芸術鑑賞会





5月30日(金)芸術鑑賞会がありました。低・高学年に分かれて、中国雑技団の演技を見ました。熟練のテクニックや、鍛え抜かれた力技、コミカルな演技など、次から次へと繰り出される演技に、あっという間に時間が過ぎていきました。人間鍛え上げるとこんなこともできるのかと、人間がもつ可能性を感じさせられた鑑賞会でした。